

2019年4月1日

キリングroupプロジスティクス株式会社

～新入社員31名を迎え、更なるチーム力でビジョン実現へ～
2019年度の入社式を実施

キリングroupプロジスティクス株式会社（社長 戸叶弘）は、4月1日（月）に、キリングroup本社（中野区）にて2019年度の入社式を実施しました。

入社式では、社長戸叶より、「経営理念に掲げているビジョンを実現するために、諸先輩が築いてくれた伝統に感謝しつつ、これからの歴史を作るのは我々だという自信と誇りを持ち、弛まぬ歩みを続けてほしい。また、周囲から信頼され、広く社会に貢献出来る人財に成長してほしい。」と訓示し、その後新入社員31名の代表が答辞を述べ、社会人としての第一歩を踏み出しました。

当社は、キリングgroupで培った「キリン品質」で、お客様に「安全」「安心」「信頼」と「質の高いサービス」をご提供してまいります。



集合写真（正面中央が社長戸叶）



新入社員代表による答辞

キリングgroupは、自然と人を見つめるものづくりで、「食と健康」の新たなよろこびを広げ、こころ豊かな社会の実現に貢献します。

【このリリースについてのお問い合わせ先】

キリングgroupプロジスティクス株式会社 人事総務部 人事総務担当（担当：小松）
東京都中野区中野 4-10-2 中野セントラルパークサウス Tel：03-6837-7010